
先 日 、 沼 田 高 校 で は 学 校 説 明 会 が 行 わ れ 、

市 内 外 の 多 く の 中 学 ３ 年 生 が 沼 高 を 訪 れ ま し

た 。 そ の 中 で 、 中 学 生 が 高 校 の 部 活 動 の 種 類

の 多 さ に 驚 い て い る 様 子 を 目 に し ま し た 。

現 在 、 市 内 の 中 学 校 は 、 少 子 化 の 影 響 か ら

生 徒 数 が 減 少 し て い ま す 。 そ の た め 、 活 動 で

き る 部 活 が 限 ら れ 、 数 が 少 な く な っ て い る こ

と が 予 想 で き ま す 。 中 学 校 に 比 べ れ ば 、 沼 田

高 校 の 部 活 の 種 類 は 多 い か も し れ ま せ ん が 、

沼 田 高 校 も 少 子 化 の 影 響 を 大 き く 受 け て い ま

す 。 か つ て は ６ ク ラ ス で し た が 、 １ ０ 年 ほ ど

前 に ５ ク ラ ス と な り 、 現 在 は ４ ク ラ ス と な っ

て い ま す 。 私 は ５ か ら ４ ク ラ ス に な っ た 最 初

の 学 年 に 所 属 し て い る た め 、 物 理 部 や 地 学 部

が 理 科 部 に 統 合 さ れ た り 、 先 生 の 数 が 減 少 し、

生 徒 会 行 事 の 運 営 に 影 響 が 出 た り す る こ と を

目 の 当 た り に し て い ま す 。 少 子 化 に よ る 生 徒

数 の 減 少 と そ の 影 響 は 、 沼 田 高 校 に 限 ら ず 市

内 の ど の 高 校 に も 関 係 し て い る と 思 い ま す 。

市 内 の 高 校 は 全 て 県 立 な の で 、 沼 田 市 の 直 轄

で は な い か も し れ ま せ ん が 、 沼 田 市 の 活 性 化

の た め に は 、 市 内 の 高 校 の 活 性 化 も 無 関 係 で

は 無 い と 思 い ま す 。

質問事項 「利根沼田地区の高校教育について」

沼田高校 ２年 小舘 甲英（２１番）

こ だ て こ う え い



質問事項 「利根沼田地区の高校教育について」

沼田高校 ２年 小舘 甲英（２１番）

こ だ て こ う え い

そ こ で 、 沼 田 市 と し て 、 市 内 の 高 校 教 育 の

今 後 に つ い て 、 ど の よ う な 意 見 を 持 た れ て い

る の か お 聞 か せ 願 い ま す 。


